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Aos cinco dias do mês de dezembro de dois mil e vinte e três, às dezenove 

horas, reuniu-se nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores de 

São Pedro da Serra, o Legislativo Municipal em Sessão Ordinária com a 

presença de todos os vereadores. As Sessões estão sendo transmitidas ao 

vivo pela plataforma do Facebook na página oficial da Câmara de Vereadores 

de São Pedro da Serra. Declarando aberta a Sessão o Presidente José 

Gustavo Rech solicitou ao Secretário Patrício Hanauer, que realizasse a 

leitura da chamada nominal dos Vereadores, em seguida realizou a votação 

da Ata da Sessão anterior de número 37/2023, que foi encaminhada em 

formato PDF via Plataforma Digital WhatsApp para leitura de todos os 

vereadores, colocada em discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. 

Conforme o expediente, o Secretário Patrício Hanauer realizou a leitura das 

correspondências recebidas onde havia ofício da comissão organizadora da 

13ª Kappesbergfest e convite de posse do Tribunal de Contas do Estado e 

leitura das correspondências expedidas ofício de número 37/2023 para a 

Secretaria Municipal da Educação, Esporte e Lazer. Conforme a ordem do dia 

o Secretário Patrício Hanauer realizou a leitura do parecer da Comissão de 

Constituição, Justiça e Redação composta pelo Presidente da comissão 

André Mallmann, relator Carlos Adriano Schlindwein e membro Graciele 

Schmitz Werner, referente aos Projetos de Lei números 75/2023 (setenta e 

cinco), 76/2023 (setenta e seis), 78/2023 (setenta e oito), 79/2023 (setenta e 

nove), 80/2023 (oitenta), 81/2023 e 82/2023 (oitenta e dois), os pareceres 

desta comissão foram favoráveis à aprovação dos Projetos de Lei. Colocados 

os Projetos de Lei mencionados, em discussão, e votação simbólica, foram 

todos aprovados por unanimidade. Passando para as explicações pessoais, 

começando pelo vereador Gelson José Bard agradeceu a presença de todos, 

disse que como teve vários projetos do setor da educação, é importante a 
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presença da Secretária da Educação para explicar, pois as pessoas que 

assistam a sessão talvez pensem que foram aprovadas muitas vagas, mas 

como há necessidades, isso é a importância de quanto um Secretario vem 

explicar. Desejou os pesamos aos familiares do senhor Mathias Marcos 

Junges. O vereador Roque Weimann falou que a Secretaria de Obras está de 

parabéns fez um belo trabalho em Campestre Alto, arrumando as estradas. 

Parabenizou a colega Marieta Pletsch que esteve presente por um mês, 

período da sua licença, disse estar feliz pelo retorno a Casa Legislativa. O 

vereador Daniel Inácio Reichert comentou que sempre é muito bom aprovar 

novos projetos da educação com antecedência, que depois não precisa correr 

atrás no começo do ano letivo, pois se torna um transtorno, parabenizou a 

Secretaria da Educação. Comentou sobre a sala do empreendedor que foi 

inaugurada em São Pedro da Serra, fica no Centro de Cidadania em frente a 

Igreja Matriz, estará aberta nas segundas-feiras, todos empresários ou quem 

quiser abrir empresas pode ir retirar duvidas, também podem deixar 

currículos, uma nova opção que São Pedro da Serra tem. A vereadora 

Graciele Schmitz Werner agradeceu a presença de todos. Disse como já 

havia comentado na semana passada, todo projeto que vem, ainda mais 

sendo da educação e vem com antecedência, sempre é de extrema 

importância, agradeceu a Rosimeri, Secretária da Educação, por se fazer 

presente antes da Sessão esclarecendo dúvidas, sabemos da necessidade, 

como não haverá concurso no ano que vem, haverá contratações, e as 

contratações que tinham se encerram agora no final do ano, por isso se faz a 

necessidade de novas contratações, e nada melhor que poder começas o ano 

letivo com uma equipe completa, dessa forma parabenizou toda equipe da 

educação. Disse que hoje receberam adesivo da 13ª Kappesberg fest, que 

está a pouco mais de um mês sendo divulgada, colocou que essas festas são 

importantes para o Município, mas que seja feito uma festa pro povo de São 

Pedro da Serra e de pés firmes, sempre sabendo de quanto podemos gastar 
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em um evento desses, pois sabemos que em Municípios pequenos sempre 

temos desafios e necessidades, mas também se faz necessário termos essa 

festa. Convidou todos no sábado dia 09 haverá escolha do Rei e Rainha 

estudantil do Município de São Pedro da Serra, onde a educação e o 

Município fazem parte do evento, que primeiramente era para ser no Ginásio 

do Centro e por um motivo pequeno que é realmente o assoalho que exige 

um tablado, uma proteção, e tem um custo elevado para locação, então 

vieram procurar a Sociedade de Campestre alto, e este espaço está lá para 

ser usado, ainda mais quando é um evento do Município, este é um evento 

que a muitos anos não acontecia mais no nosso Município, disse que anos 

atras quando teve participou, hoje a maioria não sabe mais o que é, mas esse 

depois você participa em outros municípios, parabenizou já todos os 

participantes pelo desafio, pois tudo isso é um aprendizado. O vereador André 

Mallmann desejou os pêsames aos familiares do Senhor Mathias Marcos 

Junges que foi seu vizinho por muitos anos, homem muito bem quisto na sua 

comunidade. Parabenizou a Secretária da Educação por estar presente, por 

já estar enviando os projetos antecipadamente, com uma organização 

adequada para o inicio do ano letivo. Destacou a inauguração da sala do 

empreendedor, um espaço que vai ser destinado a fomentar o 

empreendedorismo no nosso município, esse que nos últimos anos 

observamos pela abertura de novas empresas, disse que no ano de 2016 

tínhamos no Município 191 empresas constituídas, em março desse ano já 

tínhamos 391 empresas constituídas, e hoje já passam de 400 empresas 

constituídas, mais do que dobrou em um período de 7 anos, esse espaço vai 

servir para auxiliar pessoas que queiram abrir CNPJs e também um serviço 

que vai ser muito importante que será de fazer a ligação da empresa com os 

profissionais que buscam emprego, empresas podem deixar as vagas ali, e as 

pessoas podem deixar currículos. Colocou que precisamos fazer um decreto 

que estabeleça as normas para concessão de título de cidadão honorífico de 
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São Pedro da Serra, pediu para Assessora explicar melhor, pois tem um título 

para conceder a uma pessoa, mas ainda não tem o decreto que regulamente. 

O Presidente passou a palavra para a Assessora Jurídica que então explicou 

que no Regimento Interno existe a previsão de conceder o título de honraria 

para um cidadão, temos que apenas fazer a regulamentação de quais títulos 

serão concedidos, disse que ela e o André montaram um projeto de Decreto 

para ter o título de Cidadão São Pedrense e esse título honorífico pode ser 

divido entre dois, pode ser cidadão nascido em São Pedro da Serra ou não, 

mas que fizeram bons préstimos ao Município. A vereadora Rejane Maria 

Mallmann referente a todos os projetos disse que são de suma importância, 

agradeceu a Secretária por já se antecipar. Agradeceu sempre a participação 

da Secretária da Educação. O vereador Patrício Hanauer deu as boas vindas 

ao colega Roque Weimann. Parabenizou pela educação se planejar de 

antemão para o próximo ano, disse que sabe que nos outros anos, 

provavelmente também foi tentado fazer, mas que provavelmente pela 

correria do dia a dia, e não foi possível, mas que bom que neste ano foi 

possível, parabenizou toda equipe pelo empenho. Comentou que agora no 

sábado, estarão arrecadando alimentos não perecíveis para a montagem de 

cestas básicas para as famílias que necessitam aqui do Município, em frente 

aos mercados Lumar e Santa Clara. O vereador Carlos Adriano Schlindwein 

complementou a fala da colega Graciele sobre o concurso de sábado a noite, 

e da sua importância, a gente vem no concurso municipal das soberanas, 

vem diminuindo o número de jovens garotas que se propõem a esse desafio, 

em cima disso vemos a importância desse concurso infantil, pois é dali que 

vão surgir estas meninas, que um dia vão poder a ser uma soberana do 

município, ressaltou o convite para todos se fazerem presentes. Parabenizou 

a equipe da educação por serem previdentes para aquilo que a gente vê que 

está a nossa frente, como a Secretária colocou, tivemos exonerações e ao 

longo do ano vão ter mais, licenças, então já estamos vendo a frente para ter 
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um quadro completo no início do ano, disse como é bom iniciar o ano com o 

quadro completo de professores e monitores para atender os alunos, concluiu 

assim dizendo, que a Secretaria da Educação é a maior Secretaria do 

Município, como tivemos reunião a duas semanas atrás, foram colocados os 

números, os gastos que a Secretaria vai ter ao longo de 2024 vai superar os 

nove milhões, e desses 9, mais de 6 milhões são da folha desses 

profissionais para atender todas as crianças do município, e a Secretária 

colocou agora que o número de crianças está aumentando, então para ver a 

importância dessa secretaria para nosso município. O Presidente José 

Gustavo Rech agradeceu ao Roque Weimann e Graciele Schmitz Werner que 

fazem parte da diretoria da Sociedade União de Campestre Alto pela 

cedência do espaço para o evento da escolha do Rei e da Rainha Estudantil 

através da educação. Agradeceu a presença da Secretária Rosimeri Klein 

Rech que veio prestar esclarecimentos referente aos projetos da educação, 

agradecer por ter respeito aos vereadores, não menosprezar os vereadores e 

quando solicitada, comparecer para prestar esclarecimentos. Solicitou que 

fosse encaminhado um convite ao Secretário da Agricultura Leonardo Löff 

para se fazer presente na próxima sessão ordinária, para alguns 

esclarecimento e planejamento para o ano de 2024 referente ao maquinário. 

Colocou que foi realizada uma reforma na Câmara de Vereadores, como 

todos podem ver estamos com mesas novas, as outras estavam a muitos 

anos aqui, estavam precárias, com cupins sem muito condições de uso. 

Colocou que na próxima sessão estará passando as informações das 

reformas e valores mais detalhadamente. Não havendo mais nada a tratar, o 

Presidente agradeceu a presença de todos, e encerrou a Sessão, e que para 

constar foi lavrada a presente ata, após ser lida e achada conforme vai 

assinada por todos os vereadores. São Pedro da Serra, 05 de dezembro de 

2023. 


